

## Presseinformation

Nr. 36/2019

14.05.2018 – DSc

### **Patientenveranstaltung im Robert-Koch-Klinikum: Gangstörungen im Alter – Was leistet die Geriatrie? Kostenloser Vortrag mit anschließender Dialogrunde**

Fortbewegung ist Lebensqualität. Damit es auch im Alter im besten Wortsinne „gut weitergeht“, müssen Gangstörungen rechtzeitig erkannt und behandelt werden. Welche Rolle die Geriatrie bei altersbedingten Gangstörungen einnimmt und was sie im Einzelnen leisten kann, erfahren interessierte Bürgerinnen und Bürger am 16. Mai im Robert-Koch-Klinikum beim Infoabend des Klinikums St. Georg.

„Ursachen wie Arthrosen, Schmerzen, Schwindel oder Sturzangst führen oft unbewusst zu weiterer Bewegungsvermeidung und damit zum gefürchteten Muskelabbau, zu Stürzen und Hilfsmittelbedarf“, weiß Dr. Claudia Schinköthe, Leitende Oberärztin der Klinik für Akutgeriatrie mit geriatrischer Tagesklinik. Dr. Iris Minde, Geschäftsführerin des Klinikums St. Georg, ergänzt: „Altersmediziner achten auf das harmonische Zusammenspiel von Muskulatur, Gelenken, Stoffwechsel, Sinnesorganen und Nervensystem. Ein Sturz oder Langsamkeit im Alter sollten nicht einfach akzeptiert werden.“

In ihrem Vortrag beleuchtet Frau Dr. Schinköthe Praktisches und Wichtiges zum Thema Sturz näher und erklärt, warum es so wichtig ist, in Bewegung zu bleiben. Interessierte können im Anschluss nicht nur ihre ganz persönlichen Fragen an die Leitende Oberärztin richten, sondern sich auch auf eine fachmännische Ganganalyse freuen.

**Datum:** 16.05.2019  
**Zeit:** 16:30 bis 18:30 Uhr  
**Ort:** Robert-Koch-Klinikum, Nikolai-Rumjanzew-Str. 100, 04207 Leipzig, Hörsaal

**Der Eintritt ist kostenfrei, eine Anmeldung ist nicht erforderlich**

*Zeichen: 1.627 (inkl. Leerzeichen)*



St. Georg Unternehmensgruppe:

Die St. Georg Unternehmensgruppe gehört zu den größten und traditionsreichsten Gesundheitseinrichtungen in Mitteldeutschland. Jährlich werden rund 42.000 Patienten stationär sowie teilstationär versorgt und zudem rund 125.000 Patienten ambulant behandelt. Die Anzahl der operierten Patienten liegt bei jährlich ca. 21.000.

Die Unternehmensgruppe mit ihren sieben Tochtergesellschaften und vier Krankenhausstandorten – der Unternehmenssitz sowie zwei weitere befinden sich in Leipzig und einer in Wernsdorf – beschäftigt rund 3.800 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und setzte im Jahr 2017 265 Millionen Euro um.

Als Akademisches Lehrkrankenhaus der Universität Leipzig bildet das Klinikum Medizinstudenten aus. In der Medizinischen Berufsfachschule erlernen über 250 Auszubildende einen Pflegeberuf.

Gesellschafter des Klinikums St. Georg, dessen Geschichte mehr als 800 Jahre zurück reicht, ist die Stadt Leipzig.

[www.sanktgeorg.de](http://www.sanktgeorg.de)